



# 菊次郎ミュージカル ～KIKUJIRO～



ついに西郷菊次郎翁生誕 160 周年記念事業 龍郷町青少年ミュージカル～KIKUJIRO～公演できました！！今、思い返すとこの日まであっという間でしたが、この2年間ほんとうにいろいろな事がありました。違う学校同士のメンバーが集まりこれから同じ一つの団体として動いていく不安、ダンス・演技・歌が得意な子苦手な子、そして新型コロナウイルスによる様々な影響。8月の公演が3月に延期になったことで受験や部活と稽古の両立。KIKUJIRO ミュージカルとしても、個人個人としても沢山の葛藤がありました。そんな沢山の壁を高校3年生リーダー組が中心となり助け合い、切磋琢磨してみんなで乗り越えてきました。コロナ禍で施設が閉鎖し稽古が思うようにいかない時でも外で稽古をしたり、集落ごとで集まって自主練し、自分たちで工夫しながら日々コツコツと取り組んできました。最初は学校ごとで固まっていたのも今では関係なく深い絆が結ばれ、ダンスや演技、歌もお客さんを目の前にしても恥じることなく、堂々たるものです。公演を終えて、まだまだ余韻に浸り抜けだせていませんが…(^^;)この文章では書ききれない程たくさんの想いや思い出があり、何よりメンバーの成長を一番近くで感じられ、これから続く KIKUJIRO ミュージカルをこの初期メンバーと初公演を成功できたこと、とても嬉しく幸せに思います。最初で最後の舞台となった高校3年生、4名が土台として作り上げてきたチーム KIKUJIRO の形を次に繋げていきたいと思えます。菊次郎さんありがとう！たつごう だいすきー♥

